



Ein Angebot der
kath. Seelsorgeeinheit Süßen-Gingen-Kuchen
Mail: KinderGlaubenSuessen@web.de

Bilder: Fußabdruck

Dazu brauchst du:

- Wasserfarbe oder Fingerfarben
- Pinsel
- Papier für die Abdrücke
- alte Zeitungen zum Unterlegen
- Stuhl
- Schüssel mit lauwarmem Wasser um die Füße anschließend von der Farbe zu befreien
- Tuch zum Trockenrubbeln

Und so geht es:

Die alten Zeitungen vor dem Stuhl auslegen.

Die Wasserschüssel und das Abtrockentuch daneben schon mal bereitstellen.

Wasserfarben, Wassergefäß oder Fingerfarben und Pinsel auf das Zeitungspapier legen.

Das Papier für den Abdruck so vor dem Stuhl platzieren, dass man seinen Fuß bequem darauf abstellen kann.

Wenn alles vorbereitet ist auf den Stuhl setzen und jetzt die nackte, fusselfreie Fußsohle kräftig mit Farbe einpinseln.

Vorsichtig auf das bereitgelegte Papier drücken. Papier mit beiden Händen festhalten und den Fuß wieder vom Papier lösen.



Gutes
Gelingen!